

# CRISIS EN EL "GOBIERNO DE GIRAL"

## El «boticario» presentó la dimisión a Martínez Barrio

### Tormentosa reunión. Cuatro de los titulados ministros renuncian a sus cargos

Nueva York, 27.—En una información fechada en París, la Agencia United Press dice que José Giral, con solo dos "ministros" apoyándole sin reservas, se encuentra con una crisis política ante sí, mientras los dirigentes socialistas continúan planeando su estrategia futura en la reunión conjunta con los jefes de la U. G. T. La "crisis" ha sido planteada por las demandas de los "ministros" socialistas y de otras filiaciones. Los que todavía apoyan a Giral son el separatista vasco Irujo, "ministro de Industria y Comercio" y el comunista Santiago Carrillo, sin cartera. Rafael Sánchez Guerra dimitió a principios de semana y su actitud fué seguida por las amenazas de dimisión del "ministro" socialista de Economía, Enrique de Francisco y del de Agricultura, también socialista, Trifón Gómez.

El diario comunista parisiense "L'Humanité", declara que Sánchez Guerra y los dirigentes socialistas reciben órdenes de Indalecio Prieto, en una tentativa para torpedear al "gobierno Giral". —EFE.

**Giral dimite : : : : :**  
París, 27.—El "jefe del gobierno" rojo español, José Giral ha presentado su dimisión al titulado ex-presidente de la república en exilio, Martínez Barrio, según anuncia la Agencia United Press.—EFE.

**Nuevos detalles : : : : :**  
París, 27.—Nuevos informes sobre la crisis planteada en el llamado "gobierno Giral" dicen que éste presentó la dimisión a Martínez Barrio después de una tormentosa reunión ministerial que duró veinticinco minutos. En ella renunciaron a sus puestos cuatro de los titulados ministros republicanos en exilio. Las dimisiones de los cuatro "ministros rojos" y del gobierno entero, como consecuencia de ellas, no han producido sorpresa, a causa de la reciente oposición registrada en las últimas semanas contra la política de Giral.

Los "ministros" que provocaron la dimisión de Giral han sido Trifón Gómez, socialista de Inmigración; Enrique de Francisco, socialista, de Economía; José Leiva, sindicalista, de Agricultura y Horacio Prieto, de Obras Públicas.—EFE.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.720 : CEUTA Martes 28 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

# El nuevo embajador de la Argentina en España, presenta sus cartas credenciales AL GENERALISIMO

## Nuevas manifestaciones de cariño hacia la nación argentina en las calles de Madrid

### El Caudillo y el Sr. Radio sostuvieron una larga conversación

#### Al acto asistieron el ministro de Asuntos Exteriores y otras destacadas personalidades

Madrid, 27.—A mediodía presentó sus cartas credenciales a Su Excelencia el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, el nuevo embajador de la Argenti-

na en España, don Pedro María Radio. A las doce de la mañana llegó al Palacio Nacional Su Excelencia el Jefe del Estado. A las once y cuarto, la Guardia Mora formó ante el Hotel Ritz, donde se hospeda el embajador argentino y media hora después, llegó el introductor de Embajadores, señor barón de las Torres, acompañado del segundo introductor, señor Merry del Val. Ambas personalidades cumplimentaron inmediatamente al señor Radio y el barón de las Torres ocupó con el nuevo embajador argentino un coche del Ministerio de Asuntos Exteriores en el que, rodeados de la vistosa Caballería mora emprendieron la marcha hacia el Palacio de Oriente. Seguían otros coches en uno de los cuales iban el ministro encargado de Negocios de la República Argentina en España, señor Labougle, con el segundo introductor de Embajadores y, en los restantes el con-

sejero de la Embajada Argentina, señor Ponce; el primer secretario de la misma, señor Cataneo; el segundo secretario, señor Díaz de Viva; consejero comercial, señor Molina y los agregados, militar, coronel señor Herrera; aéreo, brigadier señor Sustrita; naval, capitán de Fragata, señor Ceballos, Cultural señor Casal y Civil, señor de la Hoz.

El numerosísimo público que desde las once de la mañana se hallaba estacionado ante el hotel, tributó al ilustre embajador argentino una estruendosa salva de aplausos y prorrumpió en vítores a la Argentina y a España. El paso de la comitiva por el Paseo del Prado, Cibeles, calle de Alcalá, Avenida de José Antonio, Plaza de España, calle de Bailén y Plaza de Oriente, fué saludado por los gritos de la multitud, que no cesó un momento de vitorear a España, a la Argentina, al Caudillo y al Sr. Radio. (Pasa a la página 5.)

# El problema español BAJO EL PUNTO DE VISTA INTERNACIONAL

## Brillante conferencia de la juez norteamericana Gerald Fenerty en el Club católico femenino de Syracuse

«El libro blanco de Washington es una sarta de embustes y constituye el mayor esfuerzo que jamás se hizo para engañar al público»

«Ese libro oculta intencionadamente los hechos reconocidos por nuestro embajador en Madrid»

«Mas paz, unidad y progreso hay hoy en España que en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas»

Nueva York, 27.—En el Club Católico Femenino de la ciudad de Syracuse, Estado de Nueva York y bajo la presidencia del obispo de la diócesis, monseñor Walter Foery, la juez del Tribunal de Pensilvania, Clare Fenerty, ha dado una conferencia glosando desde el punto de vista internacional el llamado problema español.

En primer término, la oradora se refirió a la depuración de elementos comunistas que ahora parece ha comenzado a efectuarse

entre el personal del Departamento de Estado de Washington. Durante los últimos doce años, dijo la burocracia del Departamento de Estado estuvo infectada de elementos comunistas, ateos y antiamericanos. La influencia de estos elementos produjo, a juicio de la señora Fenerty, un apaciguamiento hacia Rusia.

«Se puede ver su obra — dijo — en el hecho de que nuestro Gobierno exige a Rusia que se celebren elecciones libres en Polonia, al mismo tiempo que contribuye con miles de dólares a apoyar al gobierno satélite que Rusia instaló en Varsovia. Se puede ver también dicha obra agregada — en la cuidadosa preparación y reciente publicación por el Departamento de Estado de un llamado Libro Blanco acerca de España, publicación que constituyó un intento de denigrar al pueblo español y de socavar a su Gobierno. Para vergüenza nuestra hay que decir que el Libro Blanco es una sarta de embustes y de medias verdades que constituye un esfuerzo como nunca se hizo para engañar al público. Ese libro oculta intencionadamente los hechos reconocidos por nuestro embajador en Madrid de que España mantuvo abierto para los aliados el Mediterráneo, modo que pudieran invadir África, de que el Gobierno español dió libre tránsito a través de su territorio a miles de voluntarios que se unieron a nuestras fuerzas, y de que liberó a cientos de aviadores norteamericanos que aterrizaron en España, devolviéndolos a los Estados Unidos, junto con el equipo secreto de sus aviones.

El Libro Blanco omitió decir que nuestro Gobierno incluyó en la lista negra a firmas comerciales españolas que negociaban con el Eje, y que no obstante, el

(Pasa a la página 6.)

# El comandante Collins y EL JUEZ WINDHAM

## secuestrados por los judíos en Jerusalén

### Fuerzas del Ejército y la policía británica realizan continuos registros, y ha sido aplazada la ejecución de la sentencia dictada contra el judío Cruner

#### «Suspended los registros, o la casa donde se encuentra Collins será volada»

Estado de sitio y aplazamiento de la sentencia contra el terrorista Cruner

Jerusalén, 27.—A consecuencia del secuestro de dos ingleses (el comandante Collins y el juez Windham), Palestina se encuentra en estado de sitio. Los ciudadanos británicos han recibido orden de no salir de sus domicilios más que en los casos más precisos. Las fuerzas inglesas continúan los minuciosos registros de Jerusalén, Tel-Aviv y otras ciudades de Palestina.

Según la Agencia United Press general Barkr, jefe de las fuerzas inglesas en Palestina, ha retrasado la ejecución de la sentencia dictada contra el terrorista judío Dov Cruner, pues se cree que los extremistas han efectuado los secuestros para procurarse rehenes con quienes tomar repres-

alias si la ejecución se efectúa al martes, según estaba previsto en un principio.—EFE.

**Detalles del secuestro del juez Windham : : : : :**  
Jerusalén, 27. Los primeros detalles concretos sobre el rapto del juez Windham, dicen que 14 hombres armados entraron en su despacho del Palacio de Justicia, apuntándole con fusiles ametralladoras.

Todas las personas que allí se encontraban fueron obligadas a ponerse de cara a la pared. Windham fué trasladado inmediatamente a un automóvil que esperaba en la calle. Todos los secuestradores lograron escapar en 4 automóviles con el secuestrado.—EFE

Jerusalén, 27.—Durante toda (Pasa a la página 6.)

## ACTUALIDAD GRAFICA



Se han reunido los ministros argentinos y altos funcionarios de Obras Públicas e Industria y Comercio, para tratar del plan quinquenal que habrá de llevarse a efecto. La reunión ha sido presidida por el presidente Perón.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy día 28 de enero de 1927. Continúa desde las 5. Gran estreno.

Rey Soría Films presenta a PAQUITA DE RONDA en la divertidísima producción:

Una gitana en México

Película muy alegre y de gran comicidad, llena de bellas canciones andaluzas, americanas, y sus correspondientes bailes.

Próximamente:

MI ILUSION ES UN MARIDO

Una película muy cómica.

Laura

Una película policíaca, de gran éxito.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

28 de enero, martes. Santos Pedro Nolascó, Julián, Valerio, Obispos; Inés, Eulogia, Lucrocia, Flaviano, Leucio, Tirso, Calinico, Leonides, mártires; Juan, presbítero; Santiago, ermitaño y confesor.

SAN PEDRO NONASCÓ

Nació en Carcasona, al sur de Francia. Fundó junto con S. Raimundo de Peñafort y el rey don Jaime I de Aragón, la Orden de la Merced, desprendiéndose de todos sus haberes para librar de la esclavitud a los cautivos.

Murió el año 1255 y le enterraron con su espada y su cruz.

LA CONFERENCIA DE SAN VICENTE

Hacemos un año que damos la nueva institución del Consejo Particular de las Conferencias de San Vicente de Paul de esta diócesis de Ceuta. Hoy vamos a publicar las nuevas directivas de las tres Conferencias que existen y que han quedado formadas de la siguiente manera:

Conferencia de la parroquia de Santa María de los Remedios. Presidente, don Luis Moreno Enriquez; vice-presidente, don Aníbal Ortubias Rojas; secretario, don Gumersindo Gull Valverde; y tesorero, don Julio Llerena y Fernández Arroyo.

Conferencia de la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa). Presidente, don Francisco González Rubio; vice-presidente, don Francisco García Sanz; secretario, don Cristóbal de la Torre Mora y tesorero, don Manuel Díaz Muriel.

Conferencia de la parroquia de San José (Jadú). Presidente, don Fernando Garrido Campano; vice-presidente, don José Gamero Sánchez; secretario, don Victoriano Cervera Avila y tesorero, don Matías Vázquez García.

LOS SIETE DOMINGOS A SAN JOSE

El próximo domingo día 2, comenzarán en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos).

SOLEMNES FUNERALES

En la iglesia parroquial de Santa María de Africa, se celebraron ayer, a las diez y treinta de la mañana, solemnes honras fúnebres, en sufragio del que en vida fuera maestro nacional, secretario de la Escuela Normal del Magisterio y Delegado del Servicio Español del Magisterio, don Manuel Gollonet Mejías (q. e. p. d.), persona que gozaba de generales simpatías en esta población que falleció el pasado día 20.

Se cantó solemne Oficio de Difuntos y después misa de requiem, que fué oficiada por el rector del Santuario, don Bernabé Perpén Rodríguez, auxiliado de diácono y subdiácono por los presbíteros, don José González Astorga (coadjutor de los Remedios) y don Pedro López Soriano (maestro nacional).

La iglesia se vió completamente llena de familiares y amigos del fallecido, entre ellos el ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; el inspector de Primera Enseñanza don José Morales García; el presidente de Acción Católica, don Alfredo Meca Romero; claustro de profesores de la Escuela Normal, y otras personalidades, así como todos los alumnos del grupo escolar de la calle de Solís, en el que tenía su escuela el señor Gollonet y todos los maestros y maestras de la ciudad.

En el presbiterio, se hallaba el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emilio F. García Fuentes; el canónigo marcial, catedrático del Instituto muy ilustre señor don Rafael Navarro Acuña y el director de la Escuela del Magisterio, canónigo doctor, muy ilustre señor don Gregorio Landaluce y Rivacoba.

En el centro del templo había sido instalado un severo catafalco con seis grandes hachones, al que daban guardia cuatro cadetes de las Milicias Juveniles de Franco y ante el cual, una vez terminado el Santo Sacrificio, se cantó un solemne responso.

Un vez terminado tan piadoso acto, todos los asistentes, renovaron a su familia e hijos y demás parientes, la expresión de su dolencia, como lo hacemos nosotros, especialmente a su señora viuda, doña Aurora Casares Luengo.

De interés profesional para los músicos

La JUNTA ORGANIZADORA DEL COLEGIO ORGANIZADORA DE MÚSICOS ESPAÑOLES ha nombrado Delegado Provincial de dicho Colegio al Director del Conservatorio don Angel García Ruiz. Una de las conclusiones más importantes y beneficiosas de las acordadas en la Asamblea Nacional celebrada el pasado mes de Octubre en Madrid, fué la de colegiación oficial y mutualidad de todos los músicos españoles. Esta parte del programa ya está en marcha, y las respectivas comisiones laboran con gran intensidad y eficacia para dar forma y redactar los correspondientes Estatutos, cuya organización viene a llenar una necesidad harto sentida para los profesionales de la música tanto en el orden espiritual, como artístico, económico y social.

Los trabajos de organización que ya están casi terminados darán próximo fruto en una realidad positiva, y baste solo citar que en la Junta Organizadora figuran tan prestigiosos y eminentes hombres como Conrado del Campo, Julio Gómez, Tomás Blanco, García de la Parra, Benedito, Lloret, Lerma, Menéndez y otros varios, que son garantía para poder cifrar las mejores esperanzas en los resultados.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

HOY MARTES Continúa desde las 5. GRAN EXITO en

La última oportunidad

La película más discutida del año y que ha sido muy aplaudida por el público de todos los países, no en vano obtuvo el galardón de las Academias con el Premio de la Paz.

Intérpretes: JOHN HOY, RAY REAGAN, LUISA ROSSI.

Director: Leopoldo Lindtberg. Mañana, miércoles, gran éxito.

UN CORAZON EN PELIGRO

Gary Grant, Ethel Barrymore y Jane Wyatt.

Para Certificados de Penales, Ultimas Voluntades y del Registro Civil. OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Teléfono 796

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

Suma anterior, 966' 25 pesetas.

María Moreno López, Rosario Hernández Negrín, Herminia Pérez González, Jovita Ortiz de Viñaspe, Carme, Pedro Bonet, Dolores González Méndez Inés Balanzat de Muro, Paulina Jiménez Martín, Rosario Navajas Yepes, Victoria Gómez Hijano y Teresa Mena González, a 50 pesetas cada una, 550,00 pesetas. Suma y sigue, 1.515'25.

Ceuta, 27 de Enero de 1947.

EL DELEGADO

Información de la Delegación del Gobierno

Relación de las visitas recibidas ayer por S. E. el delegado gubernativo:

Don Luis Molina Fuente, industrial; don Enrique Ostalé, teniente coronel médico; don Arcadio García de Castro, presidente de la Asamblea de la Cruz Roja; don José Morera y Romero de Tejada teniente coronel segundo jefe de Estado Mayor del IX Cuerpo de Ejército; don Manuel Lavasi Mestasi; don Himo Larroca; señorita delegada de la Sección Femenina; secretaria de la Sección Femenina.

Parque de Intendencia de Ceuta

Autorizado por la Superioridad este Establecimiento, para proceder a la venta de DIECINUEVE MIL QUINIENTOS DOCE (19.512) Kilogramos de trapo de algodón procedente de troceo de ropas, se anuncia por el presente para que aquellas personas a quienes pudiera interesarles, presenten sus ofertas de adquisición en este Parque. Brull, núm. 7, todos los días laborables en horas de nueva a trece, hasta las doce horas del día diez de Febrero próximo, en sobre cerrado con la indicación de "reservado", haciendo constar en el mismo: "Es para la venta de trapo procedente de troceo".

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario o a prorrato si fueran varios. Ceuta, 25 de enero de 1947.

EL JEFE DEL DETALL (ilegible. -- Rubricado). V. B.

EL DIRECTOR (ilegible. -- Rubricado).

Para vender

Anúnciese en EL FARO



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY MARTES desde las 5. ¡EXITO APOTEOSICO de la película más sensacional del año:

JOAN FONTAINE-WELLES MARGARET O'BRIEN PEGGY ANN GARNER JOHN SUTTON



Nuestro inmediato estreno es un dechado de gracia y alegría

MI AMOR ERES TU

producción argentina por la simpática PAULINA SINGERMAN

EN PREPARACION: Claudette Colbert y Jennifer Jones (la inolvidable Bernadette) en

DESDE QUE TE FUISTE

Producción United Artists de Provinces.

Greer Garson y Ronald Colman en

NIEBLA EN EL PASADO

Producción Metro Goldwyn Mayer

Faola Bárbara y José Nieto en

AUDIENCIA PUBLICA

Producción Florián Rey de Suevia Films.

Loretta Young y Alan Ladd en

CHINA

Producción Paramount de Mercurio.

¡Siempre novedades seleccionadas para usted!

DE CADIZ

En el correo del pasado domingo llegó a nuestra ciudad el propietario local don José García Díaz, que viene a esta ciudad para pasar unos días en compañía de sus familiares.

Al darle nuestra más cariñosa bienvenida le deseamos que su estancia entre nosotros le sea muy grata.

SEGUNDO ANIVERSARIO EL JOVEN D. Francisco Furrasola Martos (Empleado del Banco Hispano Americano) Que falleció el día 29 de Enero de 1945, a los 20 años de edad. Sus desconsolados, padres, don Gayo Furrasola Durán (apoderado del Banco Central), doña Valentina Martos Hernández; hermanos, Mercedes, Margarita y Juan; abuelos maternos, don Francisco Martos Prieto y doña Faustina Hernández Cánovas; tíos, don Narciso y don Juan Furrasola Durán (ausentes), don Emilio (ausente), don José y don Agustín Martos Hernández; primos y demás parientes y afectos RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que aplazado por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana día 29, a las 8'30 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

LA SEÑORA Doña Francisca Hernández Sabino Que falleció en Ceuta el día 23 de Enero de 1947 a los 61 años de edad, después de recibir los auxilios espirituales y la bendición de Su Santidad D. E. P. Sus desconsolados: esposo, don Juan García Galiano (sargento de la Guardia Civil retirado); hijos, don Salvador (de la Guardia Civil), doña Pastora, doña Josefa (comadrona) y doña Africa; hijos políticos, don Antonio Salguero (del Comercio), doña Consuelo Salas y don Rafael (del Comercio), nietos y demás familia RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar el día 29 de Enero a las 10 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor le quedarán eternamente agradecidos.

## El Centro de Hijos de Ceuta organiza una serie de conciertos semanales

Por la Sociedad Hijos de Ceuta, ha sido tomado el simpático acuerdo de organizar una serie de conciertos semanales en sus hermosos salones, guiada por el altruista propósito de colaborar a la difusión de noble arte de la música, al mismo tiempo que prestar ayuda a un buen número de excelentes profesores, que desde tiempo inmemorial, guiados por su entusiasmo vienen haciendo una labor digna de mayor encomio en este sentido, sin que el interés haya servido nunca de lema en sus entusiasmos profesionales.

El primero de estos conciertos tuvo ya lugar el pasado domingo día 26, y para escucharlo, concurrieron al Centro una gran cantidad de distinguidas damas, y numerosísimas elegantísimas y bellas señoritas, que dieron una nota de simpatía a la austera seriedad de aquellos salones, a la que raramente acuden más que sesudos varones.

Por un notable quinteto, integrado por elementos de un gran relieve profesional, fué interpretado un interesantísimo concierto, ofreciendo un variado programa, en el que figuraba mezclado, en agradable dosificación, lo clásico y lo popular, y la acertada perfección interpretativa, mereció los más cauros aplausos de aquella selecta concurrencia.

Finalizado el agradable acto musical, y ser elogiosamente comentado el acierto que el Centro de Hijos de Ceuta ha tenido al tomar esta decisión, hubo varios de los presentes que insinuaron sería de gran interés el que los nuevos programas fuesen confeccionados a base de la interpretación de obras de nuestra española zarzuela, que darían un mayor relieve, en cuanto a asistencia se refiere, a las nuevas audiciones.

Consideramos que esta iniciativa de la Sociedad Hijos de Ceuta es merecedora de los mayores elogios, pues además de poner de relieve una vez más, sus más decididos propósitos de acoger en sus salones todo aquello que pueda representar protección a las artes y facilitar a sus socios ocasiones con que poder deleitarse en veladas de gran alcance cultural, proporcionará ocasión a unos meritisimos profesores de poder hallar ocasión propicia para poder hallar con su maestría proporcionar un rato agradable a cuantos les escuchan, al tiempo que percibir unos modestísimos emolumentos que favorezcan la resolución del problema diario de sus hogares. Y, francamente no estaría mal, que tomando nota de este simpático ejemplo fuese tomada nota por otros lugares de esparcimiento y distracción, y se prodigarán un poco

los salones en que por lo menos una vez por semana, se ofrecieran ocasiones a sus públicos y sus socios de pasar agradables ratos, escuchando música clásica, bien combinada en proporciones debidas con esa música española que tan apreciada es en el extranjero, y que aquí, no tenemos muchas ocasiones de escucharla.

### DE MADRID

En el barco peninsular de ayer, solió para Algeciras para continuar su viaje a la capital de España, don Luis Delgado Brakembury, presidente de la Sociedad Ybarro'a, al que le deseamos un buen viaje.

### Una aportación valiosísima para nuestro festival

## MIGUEL, modisto, se encargará de todo lo concerniente a la vestimenta y presentación de los artistas

### El pianista Herrera, figura destacada entre nuestros colaboradores, - Ofrecimiento del «Niño de Córdoba» y «Niño de Cai»

Tienen estos salones donde Miguel, modisto, ejerce su industria, una sencillez y una alegría que invita a pasarse en ellos un buen rato, contemplando estas maravillosas creaciones del genial modisto, que tanto dolor producen en los bolsillos de los hombres cuando hemos llegado hasta ellos, hemos comprendido esas lamentaciones de los casados — ¡felices nosotros, de momento! — Porque Miguel, sabe preparar con exquisito gusto los más exigentes peticiones del modernismo femenino. Si alguna mujer nos hubiera acompañado, mal parados hubiésemos salido de esta visita.

No estaba el artista en la industria cuando fuimos ayer a visitarlo. Pero el tiempo que tardó lo pasamos charlando con estas auxiliares del genio que son las hermanas Jareño. Ellas, simpáticas y gentiles, nos hablaron de Miguel, de las colaboraciones que ha prestado a cuantos — como nosotros — organizaron en la Plaza funciones similares a la

### BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.  
 Presión media: 762'2.  
 Temperatura máxima a las 15'00: 10'4.  
 Temperatura mínima a las 4'00: 6'4.  
 Temperatura media: 8'4.  
 Humedad relativa media 74%  
 Dirección dominante del viento: S. E.  
 Velocidad media del viento, 3 kilómetros.  
 Horas de sol: 0'0.  
 Lluvia en las 24 horas: inapreciable.  
 Estado del cielo: cubierto.  
 Estado del mar: rizada

Nuestro teléfono es el 7-99.

### Doctor Cano Torres

**Doctor Cano Torres**  
 Especialista en piel, sífilis y venéreo  
 Consulta de 4 a 8  
 Falange Española 63 Teléfono 547

**Dr. Enrique Ostalé**  
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
 Consulta de 4 a 5  
 TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

que vamos a presentar en el Teatro Cervantes.

Ya sabíamos la generosidad que caracteriza al modisto, pero las hermanas Jareño, nos ampliaron muchísimas. Y de esta conversación previa, sacamos la impresión de que nuestros deseos no se variarían frustrados. Porque al visitar ayer a Miguel, nos llevaba el propósito de pedir su colaboración para todo lo referente a la vestimenta del personal femenino y masculino que presentará EL FARO, en la función homenaje a la Sociedad Deportiva Ceuta.

Nadie mejor que él podía encargarse de esta labor complicada. Y cuando alrededor de las catorce horas, hablamos con Miguel, ya esta impresión se confirma. Miguel, modisto, se encargará, a partir de hoy, de todos estos complicadísimos detalles y de nuevo, pondrá su exquisito gusto y esmero, en presentar a nuestros artistas con ese alarde de lujo que él, solamente él, sabe hacer.

Reciba con estas líneas Miguel, modisto, nuestra sincera gratitud. Una gratitud doble. La nuestra y la de la S. D. Ceuta.

Ayer tarde, estuvo en los salones de Radio Ceuta, el maestro Vela, para presenciar los ensayos. Hay en aquellos Estudios un laboral inmenso; donde la figura de Alfredo Herrero, el pianista popular y querido amigo, lleva la carga principal. Es de resaltar la labor incansable que Herrero realiza día a día, con todos estos elementos que vamos a presentar a nuestro público en fecha muy breve.

A él debemos buena parte de la excelente marcha de todo el trajín que tiene la preparación de los números a presentar.

Con Herrero, conversó ayer el maestro Vela, y se terminaron de perfeccionar todos cuantos detalles pudieran quedar. Y en esta conversación, no podía faltar la presencia de Pereda, que tanto interés está poniendo en todo.

Entre los elementos dedicados al flamenco, hemos saludado al «Niño de Córdoba», el célebre «cantaor» flamenco y al no menos célebre «Niño de Cai». Am-

## El concierto del sábado EN EL CONSERVATORIO

### AUTORIZADAS OPINIONES

Salimos tan complacidos del concierto que el pasado sábado se ejecutó en el hermoso salón de actos del Conservatorio que nos propusimos dar a conocer a nuestros lectores, una opinión autorizada sobre la que calificamos magnífica actuación de los artistas Espinosa y Rodríguez Cobo, y, para nuestro objeto, pensamos que nadie mejor podría hacerlo que el maestro don Angel García, cuya brillantísima carrera, llena de triunfos y encomiables méritos ha de ser indiscutiblemente una garantía para nuestros lectores.

Sin dudarlo, nos dirigimos a él quien con su acostumbrada amabilidad y sin vacilar un minuto en complacernos, nos dió su valiosísimo informe técnico sobre concertista y acompañante.

Con relación al concertista de violín, don Angel García, manifestó:

«El violinista, demostró e hizo gala de una técnica sobria y bien cimentada, que unido a su temperamento fogoso, pudo lograr una versión cálida en las frases expresivas de la «sonata», si bien este artista no debiera dejarse arrastrar por el «fuoco» en esos momentos «dulce» beethovenianos tan característicos y propios como el «Adagio cantabile» donde la sonoridad debe concentrarse para el mejor logro y pureza.

En la segunda parte del programa, obras todas de brillante

ejecución, apreciamos dominio y facultades que le aseguran brillante porvenir artístico y de virtuoso, por su calidad de sonido, limpieza en la ejecución, precisión de los agudos que obtiene limpios y potentes y en especial por la seguridad que a todo ello da su buena técnica y el manejo del arco».

En cuanto al señor Rodríguez Cobo, nos dijo:

«El pianista, señor Rodríguez Cobo, a quien ya habíamos escuchado en alguna actuación a solo en festivales del Conservatorio, se reveló como un magnífico acompañante, de temperamento dócil, dominador de tan difícil misión, y haciendo resaltar en los momentos requeridos su intervención con propiedad, como ha de hacerse, y así en la «sonata», alcanzó un grado de «tono» en su cometido, elogioso para sí y en beneficio de la colaboración, para lograr la versión elegante y justa que oímos.

Posee una técnica especial y de gran dominio del teclado, complementaria de la expresión donde alcanza resultados felices y bien ponderados».

Terminamos con ello nuestra breve entrevista con don Angel agradeciéndole sus palabras y más tarde, de redactar estas líneas, enviando nuestra felicitación sincera a los artistas Espinosa y Rodríguez Cobo, a quienes deseáramos volver a ver actuar en fecha próxima.

Los desean tomar parte en el festival y personalmente pudimos agradecerles su gesto.

Los dos son conocidos de todos, ya que sus actuaciones han sido muy elogiadas y se les han tributado elogios muy merecidos.

También conversamos con ese grupo de bellas jovencitas que son Aurelia Leyva, Carmen Pérez, Afriquita Noriega y Margarita Furrasola. Todas muy animadas y dispuestas a agradar a nuestro público, al que se presentan por vez primera.

No quisimos terminar estas líneas, sin agradecer a todos cuantos particularmente se nos ofrecen y desean sean omitidos sus nombres. En el anónimo quedan para el lector, más para nosotros, saben que esos ofrecimientos nos llenan de satisfacción. Sirvan estas líneas como exponente de lo que decimos.

### Quiniela Juventud Balompédica

La de la pasada jornada ha correspondido a don Juan Díez Noriega-Pupul, de Tetuán, quiniela número 1.855, con 80 puntos. El premio es de pesetas 1.958'40.

### Tarjetas de visita. Cartas.

### Sobres. Recordatorios, etc.

### en la imprenta FARO

### Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

### Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Asray 15 Teléfono 7-6-0

### HOY APOLO HOY GRAN ESTRENO

Rey Soria Films presenta a PAQUITA DE

RONDA en la divertida producción,

### UNA GITANA

### EN MEXICO

Pelicula muy cómica y llena de bellas canciones tanto andaluzas como mexicanas



# MARCADOR El Ceuta venció al Atlético de Tetuán en el primer partido para LA COPA PARRES

## TERCERA DIVISION III Grupo

**Resultados**

Melilla, 2; Segarra, 0.  
 Melilla, 1; Caliz, 0.  
 Alcaniz, 1; O. Jaén, 1.  
 Elche, 5; R. Huelva, 2.

**CLASIFICACION**

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	9	4
Melilla	6	4
Elche	10	7
Caliz	3	3
Alcaniz	5	5
Segarra	5	6
O. Jaén	4	5
Huelva	4	2

## INTERNACIONALES Portugal 4, España 1. Coruña, 0; S. Lugo, 0.

## PRIMERA REGIONAL J. Balompédica, 2; V. Nador, 1.

**CLASIFICACION**

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Juventud	4	2	1	1	9	7	5
V. Nador	4	1	1	2	4	6	3
J. Balompédica	2	1	0	1	4	3	2
V. Nador	2	0	2	0	2	2	2

## SEGUNDA REGIONAL Sardinero, 1; Cantera, 2.

**CLASIFICACION**

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Intend.*	5	4	0	1	11	5	8
Iberia	5	3	1	1	9	3	7
Imperio	5	2	1	2	6	7	5
Sardinero	5	1	2	2	7	7	4
I. N. P.	5	1	1	3	7	8	3
Cantera	5	1	1	3	5	15	3

## AMISTOSOS Ceuta, 2; Atlético Tetuán, 0.

## El equipo de Castillejos triunfa en Tetuán

En el Campo Municipal de Tetuán se jugó un encuentro entre el Tead Riadi y el Frontera de Castillejos venciendo este por un gol a cero.

El único tanto fue logrado por Trobat, en certero remate de cabeza.

El once vencedor hizo uno de sus mejores encuentros desde que fue fundado, alineándose de esta forma: Alarcón; Gispó, Faddilla; Navarro, Clemente, Abderrahman; Del Pino, Beja Trobat, Mohatar y Manuel. El Tead Riadi lo hizo así: Mustafa; Dodha, Moreno; Suiini, Laambri, Buita; Quico, Abibi Mostafa y Butaja.

## APRENDA

dibúe lineal por correspondencia  
**TITULO DE DELINEANTE**  
 Información gratuita  
**INSTITUTO MAIKO**  
 Apartado 12.142. -- Madrid

## ACEYTE YNGLES



Parásito que toca... ¡muerto es!

## Un gol en cada tiempo, obra de Lolo y Torres

Aunque el día no se prestó ciertamente y la retransmisión del Portugal-España contribuyó

en un buen tanto por ciento, bueno será consignar que la afición local jugó otra mala pasada a su equipo representativo. Estos encuentros con el Atlético se organizaron con el laudable propósito de recaudar unas pesetas y enderezar debidamente la marcha económica de la Sociedad. Qué al faltar casi en masa la afición, no se ha conseguido. Y cabe preguntar a los muchos entusiastas y exigentes: ¿Es que haciendo taquillas de mil seiscientas pesetas puede sostenerse un club como el ceutí?

El mal día y la casi desolación de tribunas y graderíos se hizo notar también en el campo de juego. Donde Ceuta y Atlético apenas si cuajaron un mediano encuentro. Solo en el primer tiempo ligó cosas aceptables el bando ceutista. Poco, desde luego, porque el viento y el frío aconsejaban todo... menos fútbol.

En el primer tiempo, uno de los pocos avances "merengues" acertó a remarcarlo estupendamente con la cabeza Lolo y el marcador cobró ventaja ceutista.

En la segunda parte, inferior a aquella sin duda una acertada intervención de Torres puso 2-0 en los casilleros. Un 2-0 que no sufrió alteración pese a verse castigado el Ceuta con un penalty que el Atlético mandó a las nubes, desaprovechando así la gran oportunidad de acortar distancias y contar con probabilidades de lograr el trofeo en el partido de vuelta.

El Atlético puso empeño en la pugna y todos sus hombres actuaron en un plano de igualdad, destacando quizá un poquillo sobre sus compañeros Lesmes, que cada vez va a más en su difícil misión de medio ala. En el Ceuta estuvieron bien los de siempre. A nuestro parecer, Gil, Jaipón y Pepín sobre el resto.

Arbitró sin muchas dificultades Cabello. Pero estuvo a punto de buscárselas. Y nada más dió de sí este primer choque para la Copa Parrés que, con dos goles de ventaja ya tiene casi asegurada el cuadro local.

# «Fina Almina»

(Marca registrada)

## Un nuevo producto embotellado de la firma

# C. COSIO

# H I J O

## Chiclana de la Frontera

**¿Sabe Vd. silbar...?**

**TAN fácil como el silbar le será hacerse CONTABLE.**

**PERO...** sólo será fácilmente CONTABLE con el método UNICO, ORIGINAL, que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables.

Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO

**Academia BRUJULA**  
 Apartado 817-BILBAO

Recordatorios en la imprenta FARO

# El domingo comienza el Torneo de Clasificación

## EL CEUTA JUEGA SU PRIMER ENCUENTRO EN ALFONSO MURUBE, FRENTE AL CORIA

### Almería-Algeciras y Balompédica-Atlético tetuani en el grupo once

La fase de permanencia en Tercera o Torneo de Clasificación como mejor le denominaremos comienza el domingo próximo día 2 de febrero, interviniendo en la lucha los equipos excluidos de la fase intermedia en doce grupos geográficos.

Damos a continuación el calendario de los grupos once y doce, que es en los que intervendrán los clubs regionales, Lara che, Atlético tetuani y Ceuta.

#### GRUPO XI

2 febrero  
 Badajoz-Egabrense; Almería-Algeciras y Balompédica linense-Atlético de Tetuán.

9 febrero  
 Egabrense-Balompédica; Algeciras-Badajoz y Atlético Tetuán-Almería.

16 febrero  
 Egabrense-Algeciras; Badajoz Atlético; Balompédica-Almería.

23 febrero  
 Balompédica-Algeciras; Atlético-Egabrense-Almería-Badajoz.

2 de marzo  
 Algeciras-Atlético; Egabrense-Almería; Badajoz-Balompédica.

La segunda vuelta tendrá lugar los días 9, 16, 23 y 30 de marzo y el 6 de abril.

#### GRUPO XII

2 febrero  
 Ceuta-Coria; San Fernando-Electromecánica; Antequerano-Linares; Calavera-Larache

9 febrero  
 Coria-Calavera; Electromecánica-Ceuta; Linares-San Fernando y Larache-Antequerano.

16 febrero  
 Coria-Electromecánica; Ceuta-Linares; San Fernando-Larache; Calavera-Antequerano.

23 febrero  
 Electromecánica-Calavera; Linares-Coria; Larache-Ceuta y Antequerano-S. Fernando.

2 marzo  
 Electromecánica-Linares; Coria-Larache; Ceuta-Antequerano; Calavera-S. Fernando.

9 marzo  
 Calavera - Linares; Larache-Electromecánica; Antequerano-Coria; San Fernando-Ceuta.

16 marzo  
 Linares-Larache; Electromecánica-Antequerano; Coria-San Fernando; Ceuta-Calavera.

La segunda vuelta se jugará en los días 23 y 30 de marzo, 6, 13, 20 y 27 de abril y 4 de mayo.

Como verán, en el grupo once se han producido las retiradas del Emeritense y del Luceña, quedando reducida la lucha a 6 equipos, mientras que en el doce figurarán ocho clubs, todos ellos de reconocida potencia. El Coria es el equipo filial del Sevilla, la Electromecánica del R. C. D. Córdoba, el Calavera entre las filias del Betis Balompé y en cuanto al San Fernando, Larache y Antequerano, bien reciente está la fase últimamente disputada para que descubramos ahora su valor. Del grupo, sólo el Linares es una incógnita. Todo ello quiere decir que no va a resultar tarea fácil a nuestro titular el lograr su permanencia en Tercera División. Y da un interés inusitado al torneo que comenzará el domingo, con la presencia en nuestro Estadio de un Coria cuajado de excelentes jugadores sevillistas.

## PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:  
**ADMINISTRACION:**  
 CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES:  
**TETUAN, BADA EL ABA-SI, 2.**

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

**LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO**

## CONTABILIDAD la especialidad mejor retribuida en oficinas particulares y Centros oficiales. Apréndala por correspondencia en su propia casa, en los ratos libres, con el mejor método conocido.

Pida folleto gratis hoy mismo.  
**ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN**

**PLUS ULTRA**

COMPANIA ANÓNIMA DE SEGUROS GENERALES

Agencia General

PARA CEUTA Y ZONA OCCIDENTAL DE MARRUECOS

**Viuda é hijos Enrique Delgado Villalba**

CEUTA  
 Calvo Sotelo, núm. 20  
 Teléfono, núm. 174  
 Apartado, núm. 20

TEJUAN  
 General Sanjurjo, núm. 1  
 Teléfono, núm. 320

Telegramas «Endelvilla»

# Inicia sus trabajos el VII pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

## Presidieron los ministros de Educación Nacional, Obras Públicas y otras destacadas personalidades

### El señor Ibañez Martín pronunció un interesante discurso

Madrid, 27.—Hoy ha iniciado sus trabajos el VII pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Comenzó con una misa del Espíritu Santo en la capilla del Consejo, que fué oficiada por el obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eljo Garay y presidida por el ministro de Educación Nacional, don José Ibañez Martín. También asistieron los obispos de Vitoria, doctor Ballester; de Tuy, doctor López Ortíz; monseñor Pascual Galindo, prelado doméstico de Su Santidad y los altos cargos del Consejo, miembros del mismo, directores de institutos dependientes del Consejo, etc.

Inmediatamente al acto religioso comenzó el oficial, en el salón de sesiones del Consejo Superior. En la presidencia tomaron asiento el ministro de Educación Nacional; ministro de Obras Públicas, general Fernández Ladreola; obispo de Madrid-Alcalá; señor Leite Pinto, vicepresidente del Instituto para Alta Cultura de Portugal; obispo de Tuy, y don José María Alvarez.

En los asientos, casi llenos, tomaron asiento las más destacadas personalidades de la vida intelectual y científica de España, entre ellas, el coronel Díaz de Villegas, director general de Marruecos y Colonias; Alcázar, director general de Enseñanza Universitaria; Lozoya, director general de Bellas Artes; Piadoncha; P. Bayle; Casares Gil; Sánchez Izquierdo; P. Sepich; don Juan Marcilla Arrazola; Latorre;

Entrambasaguás; Otero Navascués; P. Otano y otras muchas. El ministro de Educación Nacional, señor Ibañez Martín, pronunció un breve e interesante discurso aludiendo a que al comenzar el octavo año de vida del Consejo, de nuevo hay motivo suficiente para dar gracias a Dios pues la tarea y misión que con la obra intelectual se pensó llevar a cabo, se ha realizado con gran serenidad, entereza y continuidad característica de las grandes obras.

Definió que el Consejo nació eminente y primordialmente para servir a Dios con sentido nacional, con sentido objetivo y para trabajar bajo la inspiración del Caudillo, con pleno fervor. Se mostró satisfecho e ilusionado por que estas tareas llenan el horizonte de las ambiciones que el Consejo se propuso. Felicitó a todos sus miembros, pues es evidente que todos logran con sus desvelos que no haya actividad ni pensamiento de los que en España trabajan por la cultura que no sea en provecho y servicio de España y con el respeto y adhesión que el Caudillo merece.

Terminó agradeciendo a todos su presencia y añadió que las relaciones culturales entre naciones extranjeras y España han alcanzado estos momentos la meta propuesta. Sus últimas palabras fueron de bienvenida y gratitud al señor Leite Pinto, representante de Portugal y miembro del Consejo en aquella

ción hermana, con la que España sostiene relaciones eternas.

A continuación, el señor Leite Pinto, vicepresidente del Instituto para Alta Cultura en Portugal, agradeció las afectuosas palabras del ministro y dijo que Portugal siempre está presente en las manifestaciones de cultura española y devolvía el honor y pleitesía por el señor Ibañez Martín, rendidos a su país.

Tanto las palabras del ministro como la del representante portugués fueron acogidas con grandes aplausos. Habló a continuación el director general de Ma-

rruecos y Colonias para dar conocimiento del Instituto de Estudios Africanos nacido hace 6 meses, principalmente aludió a la labor constitucional y a las tres obras editadas y publicadas, una sobre los mozárabes; otra, de tesis moral, y la última, de tipo jurídico y financiero.

También pronunció unas palabras acerca del incremento de la revista "Africa", hace 25 veintitantos años creada por el Caudillo, cuando era jefe de La Legión. Puso de relieve los estudios que actualmente prepara el Instituto de Estudios Africanos y las conferencias que versan sobre los exploradores en Africa negra.

Terminó haciendo saber a la presidencia y a los miembros del Consejo el contacto que el Instituto de Estudios Africanos tiene con otras entidades extranjeras que también laboran y se interesan por temas de Africa.

Le sucedió en el uso de la palabra el director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya quien informó sobre los cursos celebrados en la Universidad de La Rábida, hablando en nombre de presidente del Instituto "Gonzalo Fernández Oviedo", de Estudios Hispano-americanos.—CL-FRA.

# El nuevo embajador de la Argentina en España presenta sus cartas credenciales al Caudillo

(Viene de la primera).

dillo y a Perón.

Todo el trayecto estaba adornado con grupos de masties con las banderas de España y de la Argentina y con gallardetes de los colores nacionales de los dos países hermanos que cruzaban las calles de lado a lado y con gran profusión. Los alrededores de Palacio estaban repletos de público y adornados asimismo con banderas españolas y argentinas. Al entrar la comitiva en la Plaza de Oriente, el público, llevado de su entusiasmo, irrumpió en el recinto de la Plaza de la Armería, a los gritos de ¡Franco, Perón! ¡Franco, Perón! ¡Franco, Perón! Poco después de las doce y media, el nuevo embajador argentino, señor Radio, acompañado del primer introductor de Embajadores, barón de las Torres; del segundo, señor Merry del Vall, y del alto personal de la Embajada, fué introducido en el salón de embajadores, en el que ya se hallaba el jefe del Estado. Detrás del Generalísimo Franco se encontraban el jefe de su Casa Militar, teniente general Martín Alonso; segundo jefe, general Franco Salgado, y los ayudantes de Su Excelencia. A la derecha el jefe del Estado se encontraba el Gobierno en Pleno y el presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao; y a la izquierda, las jerarquías de la Iglesia, presidentes de los Tribunales, del Consejo de Estado y del Instituto de Cultura Hispánica.

El barón de las Torres presentó a Su Excelencia al embajador argentino, quien tras de saludar al Generalísimo, le hizo entrega de las cartas credenciales que le acreditan como representante de su nación.

Seguidamente, el señor Radio presentó a Su Excelencia el jefe del Estado a los altos funcionarios de la Embajada Argentina, a todos los cuales el Generalísimo estrechó la mano.

Poco después, el jefe del Estado pasó a un salón inmediato, donde mantuvo con el señor Radio una conversación a la que asistió también el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo. Esta entrevista se prolongó por espacio de casi una hora.

Finalmente, el nuevo embajador y su séquito, escoltados de nuevo por la Guardia Mora, abandonó el Palacio Nacional y regresó a su residencia.

En las plazas de la Armería y Oriente, así como por todo el trayecto de vuelta al Hotel Ritz, que fué el mismo que a la vez, se reprodujeron las manifestaciones de cariño hacia los ilustres representantes argentinos por el pueblo madrileño. Millares de personas, agitando banderas, dando vivas a España y a la Argentina, y a los gritos de ¡Franco, Perón!, acompañaron al señor Radio hasta su residencia. — CL-FRA.

# Un proceso sensacional...

## Dos madres se disputan un mismo hijo...

(Continuación). Después de haber inscrito como hijo propio, el niño que le entregase Ana Braun, Mary Holbein anuncia a sus familiares y amigos que ha sido madre de un precioso niño.—Con una ligereza que había de pagar muy cara, cablegrafa también a su marido la misma noticia.—El hogar vuelve a reconstruirse con el milagro de aquella criatura.—Guillermo es feliz en aquella falsa paternidad y pide perdón a Mary por su alejamiento.

Así pasan dos años. Pero un día se presenta un hombre joven Raúl Pitoñ, al padre de Heles Fontani para decirle que estaba dispuesto a casarse con su hija para borrar en lo posible el daño que la había causado, pues acaba de saber por un amigo que Helen había sido madre.

Helen confiesa a Raúl que abandonó a su hijo en la inclusa. Juntos van al benéfico establecimiento, donde les dicen que en el día 25 de mayo no había ingresado ningún niño. Se entrevista Raúl con la enfermera Ana Braun, cuyas señas le proporciona Helen, y después de un gran forcejeo, con la amenaza de dar parte a la Policía, consigue saber el paradero de su hijo.—Sin perder un minuto se presenta Raúl Pitoñ en la magnífica residencia del ingeniero Holbein. Le recibe Mary por ausencia de su marido y acontece una violentísima escena, durante la cual Mary ofrece dinero a Raúl, a cambio de su silencio. Este no acepta y sale de la casa prometiendo volver con la Policía.—Al cruzar el jardín ve Raúl a su hijo al cuidado de una nurse, pero nada puede intentar por la presencia de los criados.

Raúl va entonces a casa de Helen, un cuchitril en el barrio más abyecto de la ciudad. Allí se da cuenta del enorme daño que había causado a su antigua novia. Compara aquel ambiente de depravación con el lujo y la prestancia de la casa de Holbein.—Cambia de idea al contemplar el rostro demacrado de Helen, verdadera estampa de vicio y de miseria. Piensa; esta mujer no tiene derecho a su hijo lo abandonó al nacer y lo envenenaría en aquella atmósfera pestilente de su vida — ¡ay que sacrificarle y renunciar al hijo, dejándole que siga viviendo con sus falsos padres.—Pero Helen, que ha sabido por Raúl que su hijo llama "mamá" a otra mujer, tiene un tardío arranque maternal y

pide ayuda a la Policía, invocando sus derechos de madre. (En el número de mañana terminará este sensacional relato).

CL-FRA.

Cartas ~  
Sobres ~  
Tarjetas  
de visitas  
Recordatorios

Encárguelas en la

**IMPRENTA FARO**

Millán Astray, 7  
Teléfono 799

Recordatorios  
DIFERENTES MODELOS  
en la imprenta FARO

**Pedro Muñoz Cardona**  
MEDICINA INTERNA. --APARATO DIGESTIVO

**Javier Pérez Piñeiro**  
MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA  
CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4. Teléfono, 121.

# ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos.  
Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.—En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

**Compras y ventas**

ARTICULOS para regalos. Cacerolas, cazos, espumaderas, bescugueros hierro esmaltado. Ferrería "El Águila". Falange Española, 72.

PUBLICIDAD REUNIDA. Sin duda lo más eficaz. Palabra: 0'65 etc. Podemos recoger los textos en su propio domicilio e incluso redactarlos. Nuestros teléfonos 7-9-9 y 2-0-4.

VENDO una mesa de billar. Razón Bar el Crucé, Jadú.

**Traspasos**

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

**Alquileres**

SE OFRECE habitación para caballero solo. Teniente Pacheco 14, 2.º izquierda.

FAMILIA honorable cede habitación soleada, dos camas, con o sin pensión, cuarto baño. Razón Administración.

**Varios**

**GARAGE INTERNACIONAL.** Consultar Zugasti número 17. Tetuán. Estancias de todas clases de vehículos, por meses y días. Taller de reparación.

**DISPONGO** en el casco de la ciudad de casas y terrenos propios para industrias o comercio y tengo seis casas en Hadú, Morro y Miña Jovita que se venden vacías llave en mano distintos precios desde 12.000 pesetas, y dispongo de varias parcelas de terreno en las Puertas del Campo y Hadú. Razón en esta Administración desde las 11 a 13.

**LE INVITAMOS** a que compruebe la eficacia de los anuncios económicos en

**Prensa y Radio**

Evítase la molestia de la gestión. Puede conseguir su deseo utilizando nuestra sección de Anuncios económicos en colaboración con RADIO-CEUTA. Sesenta y cinco céntimos por palabra, sin limitación. Nuestros teléfonos: 7-9-9 y 2-0-4.

